

Le prélat de l'Opus Dei ordonne 24 diacres à Madrid

Dans la paroisse de Notre Dame des Anges, Mgr Xavier Echevarria a ordonné le 6 avril dernier 24 diacres de la prélature originaires de 13 pays : Argentine, Brésil, Colombie, Costa Rica, Espagne, Grande Bretagne, Honduras, Irlande, Kenya, Mexique, Nigeria, Portugal et Uruguay.

17/05/2001

Dans la paroisse de Notre Dame des Anges, Mgr Xavier Echevarria a ordonné le 6 avril dernier 24 diacres de la prélature originaires de 13 pays : Argentine, Brésil, Colombie, Costa Rica, Espagne, Grande Bretagne, Honduras, Irlande, Kenya, Mexique, Nigeria, Portugal et Uruguay.

Dans son homélie, le prélat a rappelé la relation entre le temple de notre Dame des anges et la fondation de l'Opus Dei. Le 2 octobre 1928, le bienheureux Josémaria Escrivá voyait pour la première fois l'Opus Dei alors qu'il réalisait quelques jours de retraite spirituelle dans le couvent des missionnaires de saint Vincent de Paul : « Ému, je me suis agenouillé. J'étais seul dans ma chambre (...) J'ai remercié le Seigneur, et je me rappelle avec émotion le carillon des cloches de la paroisse de notre Dame des anges ». À de nombreuses reprises, il a

affirmé que le son des cloches, qui était arrivé comme un cadeau de la sainte Vierge, « n'a jamais cessé de retentir à mes oreilles ».

Le bienheureux Josémaria Escrivá rappelait ces moments-là en 1974 devant un groupe de personnes d'Amérique Latine : « Avez-vous conscience de ce que cela veut dire d'avoir 26 ans, la grâce de Dieu, de la bonne humeur et rien d'autre ; et des cloches qui sonnent, et la volonté divine, avec tout ce qui semblait alors impossible sans aucun moyen humain ; et se mettre à rêver, et puis voir se réaliser tout cela dans le monde entier ? »

Dans l'homélie, Mgr Echevarria a remercié la « Reine des anges » pour toute « la mobilisation spirituelle née de la réponse du bienheureux Josémaria de chrétiens courants, qui sur toute la terre cherchent la plénitude de la vie chrétienne et

tentent de faire de l'apostolat au moyen des activités familiales, sociales et professionnelles dont les journées de la grande majorité des gens sont composées ».

Il a parlé aussi du « son de cloche » que Jean-Paul II a fait retentir dans sa dernière Lettre Apostolique : « Jésus-Christ se sert de son vicaire sur terre pour nous exhorter à parcourir avec générosité les sentiers de notre vocation chrétienne ». Avec *Novo millenio ineunte*, « le saint-père a voulu réveiller les tièdes, encourager les pusillanimes, et nous stimuler tous ».

En citant le pape, il a dit : « les chemins par lesquels chacun de nous et chacune de nos Églises vont sont nombreux, mais il n'existe pas de séparation entre ceux qui sont unis par l'unique communion, la communion qui se nourrit chaque

jour de la table du Pain eucharistique et de la Parole de vie ».

En attendant leur ordination sacerdotale, ces diacres aideront le clergé de la prélature et travailleront dans les œuvres que l'Opus Dei développe dans différents pays. Parmi les origines géographiques variées des nouveaux ordonnés, certains proviennent du continent africain : Thomas Joseph Mboya Ayugi, kenyan, et Innocent Okwudili Uwakwe, nigérian. Ils sont ordonnés à respectivement 32 et 34 ans.

Tous les diacres ont suivi des études universitaires civiles et ont exercé leur profession avant de commencer leurs études de théologie. Parmi eux, se trouvent huit ingénieurs, trois journalistes, quatre avocats, deux philologues, deux historiens, etc.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/le-prelat-de-
lopus-dei-ordonne-24-diacres-a-madrid/](https://opusdei.org/fr-ci/article/le-prelat-de-lopus-dei-ordonne-24-diacres-a-madrid/)
(18/02/2026)